



来年度の1年生がやってきました。

1月27日(金)に来年度の入学説明会を行いました。久しぶりに新1年生も参加して実施することができ、たいへんうれしかったです。5年生が体育館で待っていました。そして、受付がすむと迎えに行きます。その後、ランチルームで読み聞かせを聞いたり、一緒に塗り絵をしたりして楽しい時間を過ごしました。

5年生も来年お世話をする新1年生に会うことができ、6年生への心構えが少し芽生えたようです。また、新1年生も中牟田小へ入学することを楽しみになってくれていたなら、うれしいです。



子ども達、冬を満喫しました！

① 道路や通学路が凍つき、水たまりには氷が張っていました。その日、校長室の窓をとんとんとたく4年生の男の子。手には初心者マーク(車に貼る)がにぎられていました。「横断歩道のところに落ちていた。」だから拾ってきてくれたのかな?と思いつつ聞いていたら…「踏んだらすべて危ないと思って拾ってきました。」すごいです。もし、そのままにしていたら、誰かが危険な目に遭うかも?と考えることができます。こんな子ども達が増えてほしいですね。



② 「校長先生いる?」と、差し出されたもの。それは赤くなった手に握られたぶ厚い氷でした。通学路で見つけ、珍しかったのでしょうか。「ガラスみたいでしょう!」とうれしい声を上げながら、もっていました。珍しいものを見つけた喜びに、冷たさも感じなかったのでしょうか?さすが、子どもだと思いました。

③ これは、雪が積もった日の運動場です。12月ほど積もっていなかったのですが、子ども達は雪を集めて遊んでいました。『子どもは風の子』を体現していました。



④ 雪の日に1年生の教室に行きました。すると女の子が話しかけてきました。

女の子:「昨日の夜にね、うちの庭に動物の足跡がありました。」

校長:「まあ、なんの足跡だったのかしらね?」

女の子:「あれはぜったい、たぬきです。」「いたずらたぬきです。」

(1年生は国語で“たぬきの系車”学習中)

校長:「まあ、そうなのキーカラカラ、キークルクルって聞こえてくるかもしれないね。」

その子も、周りの子もにっこり。ほんわかする時間でした。



～ありがとうございました。～

1月末のひどい吹雪でお迎えをお願いしたり、凍結を心配して登校を遅らせたりしました。急な連絡だったにも関わらず、対応して頂きありがとうございました。また、早朝の登校を遅らせる連絡が遅くなりましたこととお詫びいたします。

